

**Auszug aus der Niederschrift der 1. Sitzung des  
Ausschusses für Bau, Vergabe, Wirtschaftsförderung und  
Tourismus vom 01.07.2014**

10.1	Anfrage vom 08.04.2014, Wendehammer Händelstraße (Ausschussmitglied Dr. Günter)	
------	--	--

Warum wurde der verschwundene Poller bisher nicht ersetzt?

Der Poller im Bereich der Händelstraße ist zum Austausch bzw. zum Ersatz von der Verwaltung vorgemerkt. Da es sich in diesem Fall nicht eindeutig um eine Maßnahme zur Verkehrssicherungspflicht handelt, wird die Beschaffung/Montage des Pollers bis zur Genehmigung des Haushaltes verschoben. Nach Haushaltsfreigabe kann Ersatz beschafft werden.

Meckenheim, den 13.08.2014

Steinkemeper  
Schriftführer/in